

Mairie d'arrondissement
7701, boul. Louis-H.-La Fontaine
Anjou (Québec) H1K 4B9

Le 20 septembre 2006

Convercité
5570, avenue Casgrain
Montréal (Québec) H2T 1X9

OBJET : Appui au parachèvement de l'autoroute 25

Monsieur,

Je suis d'avis que le parachèvement de l'autoroute 25 ainsi que le futur pont de la 25 sont des enjeux majeurs pour l'Est de Montréal.

En effet, c'est en grande partie grâce à sa localisation stratégique et à ses voies rapides de circulation qu'Anjou a vu s'implanter en grand nombre des entreprises sur son territoire. Je crois que le progrès veut qu'un transport efficace des personnes et, en particulier, des marchandises se fasse dans un proche avenir entre ici et Laval.

À cet égard, vous trouverez, sous pli, environ 200 lettres d'appui qui nous furent adressées par les chefs d'entreprise me faisant part de leur accord en vue de la construction d'un pont dans le prolongement de la 25. Comme vous le savez sans doute, j'ai toujours été favorable à la construction d'un nouveau pont reliant Montréal à Laval et du développement durable.

Espérant le tout conforme, je vous prie de recevoir, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.



Luis Miranda
Maire de l'arrondissement et
Conseiller de la ville de Montréal

/jt

p.j.